

Newsletter

Nr. 8 / September 2022

musicBox - Starten mit Polo Hofer

Solo und mit seinen Bands Rumpelstilz und SchmetterBand hat er den Schweizer Mundartrock erfunden und geprägt wie kein anderer: Polo Hofer. Rund um seinen Song «Lotti Lotti» präsentiert musicBox jetzt die perfekte «Start-ins-neue-Schuljahr-Folge»! Diese richtet sich besonders an Lehrpersonen, die zum ersten Mal mit musicBox arbeiten. Aber auch musicBox-Fans der ersten Stunde werden sich freuen. Das ist zu erwarten: Leicht überschaubare Folge, einfach zu begleitender Song, geringer Ton- und Textumfang und eine fixfertige Unterrichtsplanung. Die Lotti-Lotti-Folge eignet sich daher auch sehr gut für Klassen des Zyklus 1. Hier geht es zur aktuellen Folge: <https://music-box.ch/guest/song/lotti>.

www.pusch.ch Projektwochen zu Nachhaltigkeitsthemen systematisch planen

Pusch (Praktischer Umweltschutz Schweiz) unterstützt Schulen mit vielfältigen Angeboten, die Umweltkompetenz junger Menschen zu fördern: mit Schulbesuchen, Unterrichtsmaterial, mit Modulen für Projektwochen oder mit Lehrerweiterbildungen. Systematisches, prozessorientiertes Planen bedeutet Ordnung und Orientierung und ist damit nicht nur effektiv, sondern auch effizient. Lernen Sie einfache Instrumente kennen, mit denen Projektwochen zu Werk- und Wirkungsstätten werden. Wo Schülerinnen und Schüler die Inhalte mitbestimmen, sich an den Themen der 17 Nachhaltigkeitszielen der UNO orientieren und damit die Zukunft aktiv mitgestalten. Zur Anmeldung zum [Workshop](#).

«Climate Action Project» – Schulen kämpfen gegen den Klimawandel

Das «Climate Action Project» bietet Lehrpersonen und ihren Klassen die Gelegenheit, sich ab Ende September bis Anfang November während sechs Wochen intensiv für den Klimaschutz einzusetzen. Während dieser Zeit arbeiten Schülerinnen und Schüler weltweit zusammen und lassen Ideen Wirklichkeit werden. Unterrichtsmaterialien und ein Leitfaden unterstützen Lehrpersonen bei der Planung und erleichtern die Durchführung. Details & Anmeldung zum Programm: <https://de.climate-action.info/>.

Italiando 2022 - Eine Woche auf Entdeckungsreise durch die italienische Schweiz

Es hat noch freie Plätze! Dank dem Ministerium für Bildung, Kultur und Sport des Kantons Tessin und dank finanzieller Unterstützung des Bundesamtes für Kultur können Jugendliche zwischen 13 und 20 Jahren für Fr. 250.- die dritte Landessprache lernen oder verbessern. www.italiando.ch ist ein spannendes Angebot, um die italienische Sprache und Kultur kennenzulernen. Eine bunte Mischung aus Sprachkurs, Sport und Freizeitaktivitäten erwartet die Jugendlichen an den magischen Orten der italienischen Schweiz.

«Niemand kriegt beim ersten Mal alles richtig hin.
Was uns ausmacht, ist, wie wir aus unseren Fehlern lernen.»

Richard Branson